

El taller de Natzareth

Nuestro divino Redentor, que tan copioso manantial de enseñanzas y de ejemplos nos ofrece en cada uno de sus pasos sobre la tierra, escogió por escenario de la mayor parte de su vida oculta un modesto taller de carpintero. La infancia de Jesús tendría por incienso el olor penetrante de resina y la suave aroma de cedro de los leños que trabajara San José. Jesús crecía en edad y en sabiduría, delante de Dios y de los hombres, actuando de aprendiz del Santo Patriarca. Y subvino luego a las necesidades de la Sagrada Familia con el trabajo manual de sus Manos Sacratísimas, que así lo ensalzaron y ennoblecieron.

En estos nuestros tiempos de tan enconadas luchas sociales, consuela y alecciona en gran manera la contemplación de la vida de Jesús en un taller. Porque parece que donde se suscitan más agrias y violentas las diferencias entre patronos y obreros; donde se incuban más tenebrosas y amenazadoras las tempestades sociales; donde el odio y el rencor anidan y se reconcentran más en los corazones; es dentro del recinto de los talleres. Que en el campo, el contacto directo con la naturaleza, no viciada por humanas aglomeraciones y la constante contemplación de las magnificencias que pregonan la gloria del Creador, impregnan el alma como de un antídoto que, si no excluye, amengua cuanto menos, en virulencia y en duración, la envidia de los de abajo y la dureza de corazón de los de arriba.

Pues Jesús quiso vivir y trabajar precisamente en un taller. El, la Suma Sabiduría increada, quiso ser aprendiz; El, Todopoderoso, acudió al trabajo manual para sustentarse; El, Amo y Señor del Universo, obedece y sirve a dos de sus criaturas.

La residencia de Nazareth, hogar de la más santa y perfecta de las familias, modelo ofrecido a la veneración de todas las del orbe, es asimismo el modelo en que debieran inspirarse todas las relaciones sociales en torno del gran problema del trabajo.

Jesús, el Divino Maestro, sumiso y sujeto a su ayo San José, obedece y respeta como a un superior a quien le es en todo infinitamente inferior. San José, fiel a la misión que el Señor le confiara, aplica todo su esfuerzo al cumplimiento de aquella en su doble aspecto: el humilde ejercicio de su profesión y el excelso cometido de amparar la niñez del Hijo de Dios. ¡Qué sublime ejemplo para todos los padres de familia, sujetos, en castigo del pecado original, a la ley del trabajo y honrados al mismo tiempo por el Creador con el encargo de amparar a sus tiernos hijos, hechos a imagen y semejanza del mismo Dios!

La humildad del trabajo de José, su vida oculta e ignorada en las estrecheces de un modesto taller, no son obstáculo para que merezca en el Cielo gloria inenarrable y en la tierra popularidad, veneración y honores no alcanzados por ningún otro Santo: muchedumbre incontable de hombres que llevan su nombre; pías leyendas, trovas y tradiciones; súplicas que se le dirigen y cultos que se le tributan con extensión no igualada; patronatos incomparables que se le confieren, en especial el de las familias cristianas y el de la Iglesia Católica, esposa mística del Redentor.

¡Qué ejemplo más dulce y consolador para los humildes que viviendo, entre privaciones y estrecheces, del fruto de su trabajo, están destinados por el mismo Dios para una gloria imperecedera!

Pero no acaba aquí la enseñanza, que no vino únicamente Dios a la tierra para predicar humildad, resignación y esperanza a los de abajo, sino también caridad y largueza a los de arriba. Jesús nos ofrece en San José, no solamente un ejemplo, sino también un símbolo.

Escoge Jesús un lugar tan pobre en bienes materiales como plétórico de virtudes, con lo que pone bien de manifiesto en lo que aprecia unos y otras. Se confía a la protección de un siervo del trabajo, que practica el asimismo, con lo que condena la pereza y la ociosidad, madre de todos los vicios. Y vive una vida sobria y oculta, anatema contra la molición y la vanidad.

Aparte las virtudes, tan sólo una distinción humana le plugo al Señor que tuviesen sus padres: los escogió del más noble linaje de Israel, de la regia estirpe de David.

Pero no vayamos a interpretar esta circunstancia como una banal apología de la nobleza de la sangre, que, institución humana al fin, está sujeta a todas las veleidades y concupiscencias de los hombres. Que el culto rendido a la memoria de los antepasados; el pundonoroso esfuerzo para seguir sus tradiciones, imitar sus ejemplos, hacer honor a sus virtudes y transmitir a las futuras generaciones el patrimonio espiritual de las pretéritas, ha quebrado desgraciadamente con lamentable frecuencia, especialmente en el periodo decadentista y preagónico de todas las civilizaciones, convirtiendo lo que debiera ser escuela de selección en feria desenfadada de holganza, de devaneo y de fastuosidad.

La nobleza del linaje de la Santísima Virgen y de San José no fué apreciada por Jesús al uso de los mortales. Fué escogida como símbolo, en armonía con la tradición oriental de expresarse por medio de parábolas y con el sentido representativo de toda la historia del pueblo hebreo, tejida con imágenes y semejanzas materiales de lo que debían ser el Mesías prometido y el reino que fundara.

Y en el caso concreto del linaje de San José, quiso Dios que fuese el del más poderoso rey de Israel; linaje que, a pesar de haber perdido el poderío político y económico, conservaba, con el prestigio de su prosapia, la estima y consideración de cuanto sano había en aquel pueblo. Con mucho mayor motivo quiere el Señor que tengamos por todo hombre, y especialmente por todo cristiano, por pobre, humilde e ignorado que sea, la alta estima y la perfecta consideración que merecen los vástagos del más ilustre de los linajes; los descendientes de un Rey infinitamente más grande y poderoso que David: los hijos de Dios inmortal e increado.

JOAQUIN DE QUEROL.

Natzaretana Flor de Mariç. Estimem a Sant Josep

Qui no estima a Sant Josep?

L'estima l'infant Jesús.

L'estima la Verge Santíssima.

L'estima el poble cristià.

Sant Josep s'emporta l'amor i simpatia de tothom; roba els cors quan se'l veu diligent pels carrers de Betlem cercant un allotjament que no troba, i quan cerca una cova on lliurar del fred a l'Esposa i al Nin que va a ésser infantat, i quan pren a Jesús i a Maria, i quan fuig amb ells a l'Egipte per alliberar al Divi Infant de la persecució del malvat Herodes, i quan torna a Natzaret per manament de l'Angel del Senyor, i quan troba a Jesús en el temple, i quan treballa dia i nit serra i martell en mà per a guanyar el pa per a la família sagrada que Déu li havia encomanat.

A qui com a Jòsep pot dir el Senyor: Aixeca't servent bo i fidel?

Li fou encomanat l'ofici de protector de Maria i de Jesús i el va complir fidelíssimament, àdhuc en les coses més insignificants.

Es, doncs, molt just el poble cristià en ofrenar tota la seva simpatia al Sant Patriarca.

L'estima com s'estima a un avi. Fins l'ha pintat amb els cabells blancs, com l'avi amable de tota la gran família cristiana.

I és que el poble cristià sap que Sant Josep guardant-nos Jesús, ens donà Jesús; guardant-nos Maria, ens donà Maria; és que quan el poble cristià torna els seus ulls a la vida de Jesús fins que comença la seva predicació veu sempre a Sant Josep com el guardià i el puntal de la Sagrada Família, que és la primera família, i la més venerada i volguda de tot cristià.

Ademés l'ofici de protector que porta a terme amb Jesús i Maria el conserva damunt el poble cristià.

El qui protegi a Jesús i a Maria és el protector de tots els fills de Jesucrist.

En ses mans porta un ceptre, però ceptre que ha florit com a signe de que no és per a castigar, ni per a regir, sinó per a protegir, intercedint per tots nosaltres davant el seu fill adoptiu.

Com portà a Jesús, nostre germà major, en sos braços, ara ens porta a nosaltres germans petits de Crist.

I en ses braços porta a l'Església en les hores d'angoixa; i en ses braços al Papa, quan la tempesta és amenaçadora; i en els seus braços estreny les ordes religioses quan el món les persegueix; i en sos braços la clerecia combatuda i en sos braços al poble quan el veu afeixugat per la tristesa o aclaparat pel treball.

Es l'avi, el bon avi que sempre està disposat a donar la mà i sostenir a tots i cada u dels fills del Fill adoptiu de qui fou Pare nutritiu.

Honorem doncs a Sant Josep.

Imitem-lo.

Confiem amb ell.

Estimem a Sant Josep.

D.

PARTICULES

DE LA DURESA DELS MANAMENTS DE CRIST

Parlen de la duresa i inflexibilitat dels manaments del Crist. Però val més un panyal dur, si acull en un forat el colom tímid, que no un esquinç de boira físsil que rovella la cota d'un guerrer.

MIQUEL MELENDRES, prore.

Exhortación Pastoral

El gran apostol de nuestro pueblo, Beato Antonio María Claret

FRANCISCO, del Título de Santa Sabina, de la Santa Iglesia Romana, Presbítero, CARDENAL VIDAL Y BARRAQUER, por la gracia de Dios y de la Santa Sede Apostólica, Arzobispo de Tarragona, Primado de las Españas, etc., etc.

A Nuestro venerable Deán y Cabildo, a los Arciprestes, Párrocos y demás Clero secular, a los Religiosos de ambos sexos, y a los fieles todos de nuestro Arzobispado, salud y gracia en Nuestro Señor Jesucristo.

«Omnibus omnia factus sum ut omnes facerem salvos»

«Me he hecho todo para todos, para salvarlos a todos» (I Cor, XI, 22)

Regresamos de Roma, v. H. y a. h. N., con el corazón lleno de gozo inefable, de satisfacción íntima y profunda. Estos saludables afectos los experimenta el alma cristiana cada vez que va a postrarse ante la tumba de los apóstoles, bajo aquella cúpula que cobija y corona la más alta cátedra, y recibe allí la Bendición más augusta del Vicario de Jesucristo en la tierra. Pero cuando a todos estos motivos de gozo espiritual se añade la visible y oficial declaración de la nota de santidad de que está revestida la Iglesia, esto es, la demostración de ser santa porque santifica y porque de manera solemne lo manifiesta en alguno de sus hijos que más se distinguieron en la santidad heroica y extraordinaria, entonces el espíritu disfruta todavía de mayor satisfacción; y si además el que así es elevado y honrado por la suprema e infalible autoridad del Romano Pontífice, ha nacido y vivido en la misma patria, se ha dedicado a iguales ministerios y ha ejercido semejantes actividades que nosotros, podemos muy bien afirmar que se experimenta una de las más grandes emociones que es posible sentir en este mundo.

Tales fueron, v. H. y a. h. N., los vivos sentimientos de alegría y gozo espiritual de Nuestro corazón el día 25 del próximo pasado mes de Febrero, al asistir a la ceremonia de la Beatificación del compatriota y apóstol de nuestras tierras, el Venerable P. Antonio María Claret. Al contemplar su aureolada imagen en el centro de la más célebre gloria de Bernini, en medio de los resplandores de millares de luces, entre el eco de sonoros cánticos y músicas armoniosas, Nos pareció como una glorificación de las virtudes cristianas de nuestro pueblo, plasmadas en la persona del Beato P. Claret, según podremos ver recordando brevemente su prodigiosa vida.

I

Nacido en Sallent la noche de Navidad del año 1807, diríase que la suavidad y dulzura de aquella dichosa noche influyó maravillosamente en el carácter del Beato P. Claret durante toda su vida y actuación. Siendo todavía niño se distinguió por su compasión hacia los pobres y por su solicitud hacia los viejecitos y enfermos. Comenzados los estudios de la carrera eclesiástica después de las primeras letras, tuvo que interrumpirlos al cerrarse la clase que frecuentaba, y se dedicó entonces a ejercer el oficio de tejedor en la fábrica de su padre hasta la edad de veinte años.

Pero no transcurrieron inutilmente estos años para el ejercicio de su celo y dulzura, pues a parte de hacerle más semejante al gran Apóstol de las Gentes, también de oficio tejedor, "aprendí — son palabras del mismo Beato hablando de los obreros de aquella fábrica — cuanto conviene el tratar a todos con afabilidad y agrado, aun a los más rudos, y como es verdad que más buen partido se saca del andar con dulzura que con aspereza y enfado" (Autobiografía del Arzobispo Antonio María Claret, pág. 23). Óptima lección social, que practicó con éxito granjeándose el respeto y las simpatías de los humildes trabajadores.

Débase notar ya desde ahora el aspecto de su apostolado tocante a la devoción del Santo Rosario, que como veremos le caracterizó en todas las circunstancias de su vida. Consiguió que los obreros de su fábrica rezaran íntegramente y cada día las tres partes, que el mismo dirigía, como lo había hecho antes con los niños de la escuela. A pesar de ser tan fructuoso su apostolado entre los obreros, así en Sallent como más

Conte Setmanal

Un capellà a la farmàcia

Fa una temperatura horrososa... el Sol de foc fa brillar les blanques parets de les cases... l'asfalt de les voreres s'enganxa a les sabates... els transeünts es refugien, abatuts per la calor, en una miqueta d'ombra que el Sol implacable deixa davant els edificis.

El Pare du Cormier, trapenc, passa trot dret, resant el rosari.

Però aviat ha d'aturar-se, ja que més de cent persones estan apinyades, encuriosides i commogudes davant d'una farmàcia, a la qual acaben de portar un ferit.

Unes dones contenen com ha esdevingut l'accident a dos grossos senyors, que mouen el cap d'un gest platònic, però pietós:

—Es un ciclista... corria a una marxa foilla quan tot d'una cau, el nos sobre el manillar, i s'ha aixafat sobre l'asfaltat... Congestió? Apoplexia? Senzill contratemps degut a les rodes? o un clot en la calçada?... Ningú no sap res, encara. Però aquests ciclistes són tan imprudents... Mirin, ahir mateix... etc."

Però el sacerdot no escolta més.

—Hi ha allà la farmàcia un home, potser un perill de mort... Me n'hi vaig.

Llavors, apartant la gent... oh! dclament, però amb energia, "suavitat i força", el sacerdot arriba a la porta, passa per davant d'un guàrdia i entra a la farmàcia.

Allà hi ha el ciclista extremament pàlid, ajagut sobre tres cadires: és un jove elegant; en els seus ulls passa un llampec de joia, en veure la sotana del religiós.

Mentre un metge, amb aire alarimat, li fricciona les cames, el sacerdot parla amb el malalt, l'encoratja, l'exhorta:

—El doctor fa el què pot; però el primer de tots els metges és Déu! Veritat, amic meu?

—Oh, sí, certament — murmura el ferit.

Tot d'una, amb un pot a la mà, apareix el farmacèutic:

—Un capellà a casa meva!!! — crida, furios. — No, així és massa!!!... Digueu... sou metge?

—Sí, senyor — respon el sacerdot.

—Els documents?

—No els porto al damunt. Generalment hom no es passeja amb els diplomes a la butxaca, sobretot amb aquesta calor.

Llavors, f... el camp!!! i trotant!!!

El capellà somriu dolçament... i s'asseu:

—El malalt em vol... m'ha agraït la meua intervenció. Jo em quedo.

—Escolteu, sóc a casa meua, sí o no?

—No, la farmàcia és obligatòriament pública.

—Així, doncs, pot entrar tota la gentada?

—La gent no ha de fer res ací, però jo sí.

—F... el camp, a sínó...!!!

I el farmacèutic (un panxut enribiat) aixeca el puny però blanc... de la gelatina de Sant Honorat. Tranquil·lament el Pare du Cormier es treu les ulleres, les fica dins l'estaig i, amb uns ulls que flamegen, diu: —Jo sóc ací perquè m'ho mana la

consciència, i m'hi quedaré!!! Si em toca... Alerta.

Intervé el guàrdia.

—Amic — li diu el sacerdot — tinc o no el dret de demanar en aquesta farmàcia pública una manxiula de 18 x 11 centímetres, trenta cèntims de malvi i un paquet de cotó fluix?

—Evidentment.

—Doncs, bé! Senyor farmacèutic, tinc l'honor de demanar-li així... Però no tingui pressa. Esperaré.

I mentre el farmacèutic obra i tanca amb ràbia els seus pots, el Pare amb calma dóna l'absolució i l'indulgència plenària al malaurat ciclista, que té la columna vertebral trencada i entra ara en agonia...

I quan el religiós va a marxar, una dama endolada baixa d'un carruatge i es precipita a la farmàcia.

—Fill meu, pobre fill meu! — exclama amb veu trencada per la sorpresa dolorosa.

Es la mare, que han anat a buscar, la qual veient el sacerdot, va vers ell, amb dues mans esteses.

—Pare, com li agraeixo! Vosté era la meua suprema preocupació durant el camí.

—I a la senyora — demana severament el trapenc al farmacèutic — no la treu, també?

—Ella... és la mare!

Llavors el religiós es redreça amb la grandesa de la seva valentia i diu:

—Jo, jo sóc l'amic... el metge... el Pare... tinc tots els títols, ja que sóc el sacerdot!!!

PIERRE L'ERMITE.

Sirvienta

se dessea para servir a una familia, que vive a cinco kilómetros de esta ciudad.

Razón: en la Administración de este periódico.



CONSULTA NATURISTA

El DR. CARMELO SANCHEZ, médico de Barcelona, pone en conocimiento del público que antes de hacer su acostumbrado viaje mensual a Tortosa, permanecerá en Tarragona solamente durante algunas horas para atender algunos de los que ya son sus clientes.

De paso recuerda a los enfermos crónicos desahuciados que cualquiera que sea su padecimiento, el sistema naturista puede hacer algo en beneficio de ellos. Pero los mayores éxitos los ha obtenido en las enfermedades del Hígado, Reuma, y mala circulación de la sangre.

Consulta: el sábado, 31 del corrient: en el Hotel Internacional, de 9 a 12 de la mañana.

Una nueva Santa Carmelita Descalza

Las campanas del Carmelo tocan a gloria.

No se ha extinguido todavía el clamor triunfal y fervoroso con que el mundo cristiano celebrara la exaltación de la Rosa de Lisieux, Santa Teresa del Niño Jesús, cuan brillando con resplandores divinos do he aquí que otra Teresa aparece en el cielo glorioso de los Santos.

En el vergel del Carmelo Reformado ha abierto su corola otra flor de hermosura rara y suavísimo perfume.

"El palomarcito de la Virgen" ha engendrado otra paloma, cándida como la nieve inmaculada de las altas cimas, cuyos tiernos y amorosos arrullos han llegado hasta los cielos.

La Hermana Teresa Margarita del Corazón de Jesús, nació en Arezzo, ciudad muy antigua de la Toscana, Italia, de padres tan nobles como piadosos.

La Providencia la dotó de una alma escogida, naturalmente piadosa, de un espíritu sencillo, de una sinceridad infantil, dócil, tranquila, reflexiva. Su exterior era de una gracia encantadora y de una belleza modesta, que revelaba los tesoros ocultos en su corazón.

A los diez años sus padres la colocaron en el noble Monasterio de Santa Apolonia de Florencia para que fuese educada, y durante su estancia en aquella santa casa causó la admiración de todos con su acendrada piedad e inocencia de vida.

Poco después de haber salido del colegio, escuchando la voz de Dios que la llamaba a vida más perfecta, voló al Monasterio de las Carmelitas Descalzas de Florencia, donde en poco tiempo realizó admirables progresos en la perfección religiosa. Dió ejemplo constante de todas las virtudes y castigó con ásperas penitencias su delicado cuerpo, desosa de sufrir en todo momento por amor del Corazón Sagrado de Jesús, del cual fué tan fervorosa devota.

A menudo las lágrimas humedecían sus párpados y discretos suspiros se escapaban de su pecho para llevar ante el Santísimo Sacramento sus ardientes e íntimos deseos. La extrema delicadeza de conciencia con que velaba siempre sobre sí, a fin de evitar todo lo que hubiera podido herir, aún ligeramente, al Bien Amado de su corazón, es la más hermosa prueba de la caridad que la inflamaba.

Tenia el don de consolar y con-

fortar apoyándose siempre en su inquebrantable confianza en Dios.

A medida que iba creciendo en edad se desarrollaba en ella un intenso y ardentísimo deseo de consumar su unión con Dios: hacia este blanco convergían todos sus esfuerzos. Parecía que ella misma presentía que sus deseos serian pronto escuchados y se sentía impulsada a santificarse y a obrar en todo con la más elevada perfección, para agradar a su Dios y darle gloria.

Finalmente el día 7 de Marzo de 1770, después de breve y penosa enfermedad, a la temprana edad de 29 años, aquella alma dichosa volaba hacia Aquel a quien ella había únicamente amado acá en la tierra. Aquel lirio de extraordinaria belleza y exquisita fragancia acababa de ser trasplantado a los jardines inmarcesibles de la gloria.

Innumerables milagros confirmaron muy pronto la santidad de la Sierva de Dios y el S. P. Pío XI la beatificó el día 9 de Junio de 1929. Mas no cesando Dios N. S. de derramar sus gracias por la intercesión de esta predilecta hija suya, S. S. Pío XI elevará a la humildad Carmelita a la suprema dignidad de Santa, mañana, 19 de Marzo, festividad del glorioso Patriarca San José.

Bendigamos al Señor en sus ángeles y en sus santos y demosle gracias por haber querido manifestar los infinitos tesoros de su bondad por medio de esta religiosa insignie.

¡Llor y gloria a la hija bendita del Carmelo!

¡Llor y gloria a Santa Teresa Margarita del Sagrado Corazón de Jesús!

P. GONZALO, O. C. D.

Lechería Higiénica MARTI

Rambla 14 de Abril, núm. 38
Teléfono 326 TARRAGONA

LECHE STASSANIZADA o sea PASTEURIZADA por el procedimiento del DR. STASSANO del Instituto Pasteur, de París, que permite ofrecer un producto de alta calidad por sus componentes y correcta higienización. Haga hoy sus encargos a LECHERIA MARTI.

En la cumbre de la perfección
1933/34
TELEFUNKEN

nuevos modelos

NUEVAS CARACTERÍSTICAS

- Válvulas Hexodas y Binodas
- Ondas de 18 a 2.000 mts
- Alfaveses electro-dinámicos
- Potencia efectiva 2 vatios, todos los modelos
- Amplificación de 1 a 10 millones de veces
- Selectividad 9 Hz
- Sensibilidad 10 microvolts
- Compensadores automáticos de potencia, tono y fading
- Eliminadores automáticos de ruidos y perturbaciones

La marca de calidad de mayor prestigio técnico

TELEFUNKEN

Agencia exclusiva de venta en Tarragona:

Juan Bonada

Unión 26 Tarragona

Vapor italiano "Le Tre Marie", con carga general para Marsella.

Vapor italiano "Guido Brunner", con carga general para Alicante.

Pailebot español "Piedad", con tránsito para Castellón.

Laud español "Montsianell", con nitrato para Barcelona.

Buques que tienen pedido atraque Vapor español "Arnabal Mendi".

PARTE FETEOLOGICO DE MADRID

Bajas presiones sobre Escocia; altas Sur Azores y Oeste de Canarias; probable Cantábrico, vientos fuertes del Oeste, mar gruesa, lluvias; costas Levante y mar Balear, vientos del tercer cuadrante, marejada; Poniente en el estrecho de Gibraltar.

DELEGACION MARITIMA

AVISO. — Se recuerda a los inscritos marítimos comprendidos en el alistamiento del año actual para el reemplazo de la marinería de la Armada del año 1935, que el primer domingo del mes de abril próximo se reunirá la Junta del alistamiento de la Delegación marítima para revisar los casos que se presenten de excepción del servicio y prórrogas de incorporación.

Conferencias telegráficas

BAJO LA PRESION OFICIAL SE HA REANUDADO EL CONTRATO ENTRE PATRONOS Y OBREROS DE LUZ Y FUERZA

Barcelona, 17. — A última hora de ayer tarde, el presidente de la Generalidad, señor Companys, habló en los pasillos de la Cámara con un periodista que le interrogó sobre el conflicto de luz y fuerza.

—¿Hay malas noticias? — inquirió el repórter.

—Las noticias siempre son buenas — contestó el presidente. — Lo que son malos son los hechos.

—¿E cierto que el cónsul general

Asimismo se advierte a los marineros pertenecientes a los reemplazos de los años 1933 y 1934 y que se encuentran disfrutando excepción del servicio, que las revisiones que debían practicarse el primero de mayo, con arreglo a la ley antigua se adelantan al primero de abril ya citado.

de Inglaterra mandó a usted una carta, en la que se hacía referencia al pleito de luz y fuerza?

—Sí, es cierto. En dicha comunicación, se formulaban unas consideraciones, que han sido contestadas con otras consideraciones.

—¿Puede usted decirnos algo sobre las consideraciones expresadas en una y otra comunicación?

—En absoluto. Les ruego no insistan, porque soy impenetrable.

EL CONSEJERO DE GOBERNACION

El señor Selves manifestó anoche a los periodistas que no tenía ninguna noticia que comunicarles.

Preguntado acerca del conflicto de luz y fuerza, dijo que él no intervenía en el mismo de una manera directa, ya que su única finalidad en el asunto era atender a aquellos servicios que puedan quedar esparados y mantener el orden público en toda su integridad.

—Hasta ahora — siguió diciendo el consejero de Gobernación — fun-

ciona todo normalmente, incluso el ferrocarril de Sarriá, que anteanoche tuvo que parar. Únicamente en Manresa, a causa de haberse quedado momentáneamente sin personal, dejó de funcionar por unas horas la central de la Compañía Catalana, cosa que ocasionó también el paro de otras fábricas. Sustituido el personal, funciona todo normalmente.

Dijo finalmente, el señor Selves que la huelga era general entre los obreros del Frente Unico y que por la tarde habían abandonado el trabajo muchos obreros que no lo habían hecho por la mañana, entre ellos el personal de oficinas.

Al recibir esta tarde a los periodistas, dijo el consejero de Gobernación que la huelga del ramo de luz y fuerza seguía en el mismo estado, sin que hasta ahora se hubiesen llegado a una solución por los representantes de empresas y obreros. Agregó que a primeras ho-

ras de la tarde se reanudarían las negociaciones que se estaban llevando a cabo.

—Como ustedes ya saben — prosiguió —, por mi parte sólo actúo en el sentido de que no se perturbe el orden público y que los servicios no queden desatendidos. Para esto último he pedido nuevos equipos a la marina de Guerra y al Centro Electrotécnico y se me ha anunciado que mañana, en las primeras horas, llegarán a Barcelona dichos elementos en unión de otros dos destructores. Con estos medios creo que habrá suficiente para suplir a los huelguistas.

A continuación dijo el señor Selves que se había intentado un acto de sabotaje contra un transformador que la Energía Eléctrica de Cataluña tiene instalado en la fábrica de sucesores de Avelino Trinchet siendo forzada la puerta metálica del lugar donde está dicho transformador y levantadas varias baldosas del pavimento.

Se dió cuenta a la Compañía de Electricidad para que procediese a reparar dichos desperfectos, montándose después un servicio de vigilancia.

CENTRO INFORMATIVO DEL TRASPASO

MUNTANER, 28, 1.º, 1.ª

BARCELONA

Teléfono 30744

Es posible que sino hoy, en alguna ocasión quiera Vd. independizarse, y la forma práctica de ello es la adquisición de un negocio, desde luego adaptado a sus conocimientos industriales y a sus medios económicos.

En este sentido a Vd. le interesa una casa que le ofrezca las máximas garantías de seriedad, y queal proporcionarle el negocio al que usted quiera dedicar su actividad, reúna éste las condiciones ajusta-

das a sus posibilidades, y que a la par le sea garantizado en la forma que crea por conveniente.

Esta casa que hoy tiene el honor de dirigirse a Vd. no admite para la venta más establecimientos ni negocios que los que nos haya sido demostrado tienen vida propia, y en consecuencia puedan ofrecerse al comprador con la seguridad plena de no verse defraudado.

Una sola visita o consulta le será suficiente para convencerse de la veracidad de todo cuanto dejamos expuesto

MUNTANER, 28, 1.º, 1.ª

BARCELONA

Teléfono 30744

CENTRO INFORMATIVO DEL TRASPASO

Aceites, Jabones

comestibles en el ensanche de Barcelona, frente Pl. Mercado, cajón diario 400 pesetas, con gran vivienda, vendiendo en 14.000 pesetas, con facilidades. Ocasión.

Pension en Ramblas

consta de dos pisos y 15 habitaciones, muy barata de alquiler, 24 años de existencia y siempre está llena. Vendiendo por retirarme en 15.000 pesetas, con facilidades de pago. Hay un beneficio mensual de 1.000 a 1.500 pesetas limpias.

Polleria y Hueveria

en el mejor punto Ensanche, cerca Corts, cajón diario de 100 pesetas, 5 habitaciones y patio. Puede establecerse otro negocio. Vendiendo en 1.800 pesetas.

Aceites y Jabones

en el Ensanche de Barcelona, frente parada autobús, propia para matrimonio o persona quiera establecerse, cajón día de 100 pesetas, con 4 habitaciones y patio, alquiler barato, dot. en 4.000 pesetas.

Carboneria por 600 duros

situada en buena barriada de Barcelona con 3 habitaciones y alquiler económico, hace una recaudación de 600 pesetas a la semana. Vendiendo por tener otro negocio.

Comestibles Badalona

muchos años existencia situado en el mejor punto, hace una recaudación al día de 150 pesetas, magnífica instalación, alquiler 90 pesetas, vendiendo por enfermedad.

Bodega muy buena

situada en inmejorable barriada de Barcelona y cerca plaza, espacioso local, cajón diario de 100 pesetas, doy a prueba el tiempo que deseen, tiene buena vivienda y almacén, vendiendo por tener otro.

Legumbres cocidos

en la barriada del Clot, magníficamente instalada, con vivienda, cuece al día 40 a 50 kilos, vendiendo en precio ocasión por retirarme, buena vivienda y alquiler de 75 pesetas.

Alpargatería en paso

y cerca mercado, muy antigua y acreditada, vendiendo con géneros en 7.000 pesetas, por no poder atender. Hay buena vivienda y 90 pesetas de alquiler.

Bar-Café y Copeo

en el mejor punto de la barriada del Clot, cajón diario de 200 pesetas, el más antiguo. Tiene cafetera exprés, radio y mesa julepe. Vendiendo en mitad de su valor.

Comestibles

propio, para establecerse, cajón diario 150 pesetas, situada en la parte derecha del Ensanche de Barcelona con magnífica vivienda y alquiler barato. Vendiendo por tener otro negocio.

Kiosco-Bar

en sociedad importante gira a la semana 600 pesetas, alquiler gratis con vivienda, vendiendo en 10.000 pesetas, teniendo en cuenta que la máquina registradora solamente vale 5.000 pesetas.

Tienda de Frutas y Verduras

en el Ensanche, cajón diario de 200 pesetas a toda prueba, 4 habitaciones y alquiler barato, vendiendo en 700 duros.

Bar - Café - Comidas

situado en el caso antiguo de Barcelona, recauda día de 40 a 50 duros, por no entender el negocio vendiendo a precio ocasión.

Abacería

Ensanche, alquiler 15 duros, 2 habitaciones, chaflán, cajón 150 pesetas al día, prueba máxima, urge la venta en 5.000 pesetas.

Cine sonoro

consta de piso y bajos, 400 butacas preferentes, 200 generales, un alquiler de 200 pesetas mensuales todo incluido, permite un beneficio líquido diario de 175 pesetas que no tengo inconveniente en garantizar en la forma que se me exija, vendiendo en 20.000 pesetas y si preciso fuera daré comprobando la moralidad del comprador, facilidades en el pago. GANGA UNICA.